
Pièces 4 Pièces

Superficie 91 m²

Référence MN320-JAVA

Prix 399 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Le cannet - les moulières : exclusivité, dans un cadre verdoyant et très bien habité,

venez Découvrir  "java",  un 4p d'environ 91m² avec terrasse,  vue Dégagé et  deux

parkings.  Cette  localisation  précise  est  très  appréCIé  car  elle  vous  permettra  de

rejoindre les principaux axes routiers (a8, pénétrante etc.) en moins de 5 min, d'être

à  proximité  des  bonnes  écoles  et  des  commodités  tout  en  restant  dans  un

environnement  vert  et  calme.  l'appartement  traversant  et  lumineux  grâce  à  son

exposition sud-ouest et sa vue Dégagé sur le jardin bénéficie d'un très bel espace

de vie d'environ 22m². Vous ...

Le  cannet  -  les  moulières:  exclusivity,  in  a  green  and  very  well-inhabited  setting,

come and discover "java", a 4-room apartment of approximately 91m² with terrace,

open  view  and  two  parking  spaces.  This  precise  location  is  very  appreciated

because it will allow you to reach the main roads (a8, penetrating etc.) in less than

5 minutes,  to be close to good schools and amenities while  remaining in a green

and calm environment. The crossing and bright apartment thanks to its south-west

exposure  and  its  unobstructed  view  of  the  garden  benefits  from  a  very  beautiful

living space of approximately ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE
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